

09.10.2015

KlangForum Heidelberg im Wilhelm-Hack-Museum: Jerusalem – Stätte zweier Frieden

Im Rahmen des 17. Enjoy Jazz Festivals gastiert das KlangForum Heidelberg am Sonntag, 18. Oktober 2015, um 18 Uhr im Wilhelm-Hack-Museum (Einlass um 17.30 Uhr). Das Konzert nimmt Bezug auf die Stadt Jerusalem. Den drei monotheistischen Religionen gilt Jerusalem als heilige Stadt, doch mit dem irdischen Frieden ist es an diesem Ort bislang nicht allzu weit her gewesen. Die interkulturelle Utopie, die mittels der Musik den "medialen Krisenbildern" von Jerusalem etwas entgegen setzt, beschäftigt seit Jahren die Arbeit Walter Nußbaums und seiner Ensembles "Schola Heidelberg" und "ensemble aisthesis". Auf dem Konzertprogramm stehen das Werk "Couleurs de la cité céleste" von Olivier Messiaen, Wortrezitationen aus Koran, Tora und Vulgata, Vokalmusik der Renaissance von Thomas Tallis und Thomas Luis de Victoria sowie Uraufführungen von Dániel Péter Biró, Sidney Corbett und Ehsan Ebrahimi. Das Konzert bietet eine gute Gelegenheit, den Mythos Jerusalem und seine Gegenwart aus wechselnden Perspektiven in den Blick zu nehmen.

45 Minuten vor Beginn findet eine Konzerteinführung durch Dr. Jan Reichow statt. Die Eintrittskosten betragen 20 Euro, ermäßigt 10 Euro. KlangForum-Mitglieder zahlen 15 Euro.

Kontakt:

Wilhelm-Hack-Museum, Theresia Kiefer, M.A., Berliner Straße 23, 67059 Ludwigshafen am Rhein, Telefon 0621 504-3403/-3411, E-Mail: theresia.kiefer@ludwigshafen.de.